



Debe informar de acciones jurídicas para recuperar recursos

# Piden a Segalmex revelar denuncias presentadas en FGR

Redacción  
político@eleconomista.mx

Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) debe informar sobre las denuncias que registra ante la Fiscalía General de la República (FGR) por la falta de casi 900 millones de pesos que fueron pagados a empresas que no cumplieron con sus servicios, informó el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI).

A través de un documento de prensa, el instituto ordenó al organismo, sectorizado de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), que proporcione a detalle el número de carpetas de investigación iniciadas, las acciones jurídicas para recuperar los recursos y la cantidad de demandas mercantiles presentadas de este caso, el cual fue desvelado tras las auditorías realizadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

La orden emitida por el INAI se dio luego de que una persona solicitó un recurso de revisión, debido a que Segalmex declaró la inexistencia de la información.

El INAI explicó que en el caso de la

auditoría "327-DE", se constató en el numeral "9.GASTOS", derivado del análisis al proceso de adjudicación de tres contratos celebrados con dos empresas, se observaron diversos incumplimientos contractuales en contravención a lo previsto en la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público.

También se verificó que el dictamen de esta auditoría, emitido el 28 de enero de 2022, concluye que "Segalmex no cumplió con las disposiciones legales y normativas aplicables en la materia".

Al presentar el caso ante el Pleno, la comisionada presidenta del INAI, Blanca Lilia Ibarra Cadena, destacó que, a tres años del surgimiento de Segalmex, el pasado 18 de agosto, el titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP) dio a conocer que se integraría un grupo de trabajo interinstitucional para investigar y dar seguimiento a presuntos actos de corrupción en dicho organismo.

Al respecto, detalló que la SFP tenía abiertos 618 expedientes de investigación por presuntas responsabilidades administrativas y que alrededor de 9,500 millones de pesos estaban en proceso de revisión, aclaración, documentación o, en su caso, recuperación.

Al menos, existen dos grandes estrategias para resolver el problema de la corrupción, por un lado, fortalecer las instituciones, así como los valores de la ética y la integridad entre los servidores públicos; y, por otro lado, facilitar que la ciudadanía cuente con información relevante para coadyuvar en la agenda de combate a este flagelo", comentó la comisionada.

**El titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP) dio a conocer que se integraría un grupo de trabajo interinstitucional para investigar y dar seguimiento a presuntos actos de corrupción.**



**El órgano sectorizado de la Sader declaró la inexistencia de la información.**

FOTO: CUANTOSORO